



Exposición con los premios FAD de arquitectura

Las obras galardonadas en los últimos Premios FAD de Arquitectura serán objeto de una exposición que el Colegio Oficial de Arquitectos Vasco Navarro inaugura hoy en Pamplona. La muestra, en la galería de la Estación de Autobuses, recoge información sobre las seis obras premiadas, entre las que se encuentra el Restaurante El Merca'ó de Pamplona. Galardonada con el Premio de Interiorismo por los socios de Arquinfad, sus diseñadores, Antonio Vaíllo y Juan Luis Irigaray, realizarán una visita guiada por El Merca'ó el jueves 9. Comenzará a las 8 de la tarde. **DN**